

# 高松スポーツ推だより

VOL.47



第57回全国スポーツ推進委員研究協議会  
平成28年11月17日・18日 於：サンドーム福井



第48回四国地区スポーツ推進委員研修会  
平成29年1月21日・22日 於：高知市



第9回ダイヤゾーン・ポール大会  
平成29年2月26日 於：高松市総合体育館

## めざせ

# オンリーワン!!

<http://www5f.biglobe.ne.jp/~taishi-takamatsu/>

# 第57回全国スポーツ推進委員研究協議会 (福井大会)

## 香南地区 山城 雅彦

平成28年11月17日・18日の両日、福井県のサンドーム福井をメイン会場として、全国のスポーツ推進委員をはじめ生涯スポーツ関係者を一堂に集め、第57回全国スポーツ推進委員研究協議会が盛大に開催されました。

今回、初めて全国協議会に参加して参加者の多さ、会場の盛り上がりにはスポーツ関係者の熱意を感じました。講演に先立ち開会式では表彰式が行われ、高松市から森綾子委員が全国スポ推連合功労者表彰を受賞されました。誠におめでとうございます。

講演では「スポーツに学ぶコミュニケーション 元気・活気・勇気を与えるトーク術」と題してオリンピック選手や、Vリーグのトレーナーとして功績を残された岩崎 由純先生が「ペップトーク」について講演されました。みなさん「ペップトーク」という言葉をご存知でしょうか？簡単に説明すると、後ろ向き・マイナス・失敗等をイメージさせる言葉を全く使わず、前向き・プラス・成功等をイメージさせる言葉のみを用い、相手に元気・活気・勇気を与えるトーク術ということだそうです。岩崎先生の講演は感動あり、ユーモアたっぷりでビデオ映像をたくさん使い、非常にわかりやすく参加者全員の心を鷲掴みにする講演でした。講演の後には筑波大学の柳沢 和雄教授をコーディネーターとしたシンポジウム、二日目には分科会等が行われ非常に有意義な時間を過ごしました。

また次回も参加させていただき今後の活動に役立てていこうと思います。



会場となったサンドーム福井



アトラクション



おめでとうございます♪♪

## 全国スポーツ推進委員功労者表彰を受賞して

### 弦打地区 森 綾子

平成28年11月17日サンドーム福井において、第57回全国スポーツ推進委員研究協議会が開催され、全国スポ推連合功労者表彰を頂戴致しました。これもひとえに城門会長をはじめ、スポーツ推進委員の皆様方に支えていただいたお陰と心より感謝と喜びの気持ちでいっぱいです。

平成6年に高松市体育指導委員に任命され22年間、主管行事の運営等に参加させていただいております。なかでも、高松市体育指導委員制度発足50周年記念式典に関われたことはうれしい思い出です。また校区では、インディアカ、3B体操、さわやかバレーを紹介し、今も活動を続けていただいています。地域スポーツ、市民の健康保持増進の一助になれば幸いです。これからも、微力ではありますが力の限りがんばって参りたいと思います。この度はありがとうございました。

## ～第48回 四国地区スポーツ推進委員研修会～

### 川添地区 山田 憲一

＜初日の全体会＞ 高知ファイティングドッグス、駒田監督の講演があり、人の叱り方やほめ方について、実際体験した実例に基いて、ユーモア溢れる話し方で話をされ、とても参考になりました。

また次の講義では、高知大学の矢野氏の{怒りのコントロールの重要性}について講義があり、怒りをどの様に抑えるか又コントロールするかについてとても有意義な話がありました。

＜2日目＞ 琴平町のスポーツ推進委委員の取り組みについて、少ない人数で、各種行事や運動会などの取り組みを行っている事例の報告があり、地域の為に、本当に頑張っていると思いました。

この様に、2日間の研修会において、大変興味深く有意義な講演があり、とても参考になりました。

## おめでとうございます♪♪

### 安原地区 土居 忠義

この度、第48回四国地区スポーツ推進委員研修会にて名誉ある四国地区会長表彰を頂きました。

これも地域の皆様、スポーツ推進委員の方々、家族の協力と理解のお陰だと感謝の気持ちでいっぱいです。

今後は、新たな気持ちで皆様にご指導を仰ぎ、地域スポーツの発展・スポーツ推進委員活動の発展に微力ですが、尽力出来ればと思っています。

ありがとうございました。



### 古高松地区 鳴瀬 正

平成29年1月21～22日、高知市で開催された、第48回四国地区スポーツ推進委員研修会にて、四国地区会長表彰を受賞させていただきました。

平成12年、体育指導委員に委嘱されて17年、多くの人々と出会い、ともに活動してきて、地域の方々にもご支援を頂いての受賞で心から感謝をしています。

振り返ってみると普及部会、ブロック理事、監事、ドッジボール部会等色々と経験してきましたが長いようで短い17年間であったと思います。これからも、地域スポーツ、スポーツ推進委員の発展のため後継者を育てることも考慮し、健康にも気を付けながら頑張っていきたいと思っています。ありがとうございました。

## 生涯スポーツフォーラム 平成28年12月10日 於：高松国分寺ホール

### 下笠居地区 尾路 浩子

生涯スポーツフォーラムに参加して、改めてスポーツ推進委員の役割について考えさせられました。スポーツをするには、まず自分のカラダを知り、正しい知識を持つことの重要性、地域スポーツの後継者育成の必要性など様々なことを学びました。

また貯筋運動を体験しましたが、いつでもどこでも自分のペースで実施可能な筋力トレーニングなので、幅広くいろいろな方に知っていただきたいなと思いました。

今回学んだことを、地域においても機会があれば伝えていきたいです。

# 〔大会結果〕

平成28年度  
体力づくり事業・体力測定会実施状況

ブロック	実施日	場所	参加者数
第1	12月11日	木太北部小	60名
第2	2月5日	香西小	56名
第3	10月2日	川東小	53名
第4	7月4日	仏生山小	56名
林	10月16日	林小	86名
計			311名

参加者内訳

65歳以上	83名
40歳～64歳	98名
20歳～39歳	49名
13歳～19歳	4名
12歳以下	77名
男性	166名
女性	145名

平成28年11月6日（日）於：高松市西部運動場

## ★第37回さわやかママさんソフトボール大会

優勝：太田地区 準優勝：仏生山地区  
第3位：川添地区

## ★第18回60歳以上スローピッチソフトボール大会

優勝：古高松地区 準優勝：新塩屋町地区  
第3位：檀紙地区

平成28年12月4日（日）於：高松市香川総合体育館

## 第6回さわやかドッジボール大会

### ★フレンドリーの部

優勝：木太北部地区 準優勝：二番丁地区  
第3位：檀紙地区

### ★クイーンズの部

優勝：檀紙地区 準優勝：弦打地区  
第3位：木太北部地区

平成29年2月26日（日）於：高松市総合体育館

## 第9回ダイヤゾーン・ボール大会

優勝：仏生山地区 準優勝：太田南地区  
第3位：香西地区

## つぶやき

- ★いい人ばかりで楽しかった
- ★早く一人前になって力になりたい！
- ★いろいろ経験できてよかった！
- ★出会いが多くて楽しかった。  
一年間、いろいろな競技に関わって楽しかったです
- ★スポーツ推進委員に新たに加えてもらい、新しいことにチャレンジでき新鮮な気持ちで頑張っています
- ★失敗もあり、気持ちに余裕が持てず役割をこなすことで精一杯でした

- ★スポーツを通じて、たくさんの方と出会い、交流を深める良い機会になりました
- ★色々な方と繋がりが出来て良かった
- ★一年間お世話になりました。29年度も出来るだけ多くの行事に参加したいと思います
- ★色々なスポーツ大会を支えていて素晴らしい方達だと思いました
- ★あわただしさはありましたが楽しかったです

発行／高松市スポーツ推進委員  
編集人／城門 協政  
編集／広成 文部  
印刷所／万成 社  
題字・高松市長 大西 秀人

広報部

春のたよりと共に「スポ推だより47号」をお届けします。  
二年任期の折り返し点、新人の方に一年間の感想を伺ってみました。前向きなつぶやきが多くてうれしくなりました。これからも楽しく活動していきましょう。  
今回、紙面に掲載できなかった主管事業等での活動状況は、HPに掲載していますので、併せてご覧ください。

### 編集後記

【お見舞い】  
谷川 るみ(鬼無地区)  
好井 勉(多肥地区)

【お悔やみ】  
宮脇 昭志(中央地区) 実母  
高尾 和彦(スポーツ振興課長) 実父  
松谷 恭秀(スポーツ振興課係長) 実父

インフォメーション